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項目 要　　旨

事業計画
数年、大規模な事業が続いているが、体力にあった事業を行ってほしい。
小さな事業でも住民に直接効果のある事業を優先してほしい。

青少年育成の宿泊施設が市内に無いが、閉校した学校を利用するといいと思
う。

食育の一つとして、学校跡地を活用した農業体験プログラムがあるといいと思う。

閉校した学校の備品を他の公共施設へ有効利用するといい。

公津の杜に運動施設があると便利だと思う。
国際医療福祉大学のテニスコートを住民に開放してほしい。

医学部の学生が卒業しても引き続き成田市に残ってもらえるように、奨学金を創
設すると良いと思う。

市民が大学の図書室を利用できるのであれば、周知してほしい。

夜間飛行制限が緩和されると睡眠時間が減ってしまう。防音対策はもちろんだ
が、移転についてもっと協議してほしい。

早朝に空港を利用する際、アクセスが自家用車かタクシーしかない。駅の中にホ
テルは開設されたが、客室数が少ない。

成田空港の夜間飛行制限の緩和について、騒音化住民の理解をしっかりと得る
べき。

ニュータウンの団地や空家を、共同住宅として安く賃貸すればいいと思う。

中学校への自転車通学時の事故が多いので、安全に通学できる環境を整備し
てほしい。

愛光園の跡地を、市民広場として利用できないのか。上下水道も整備されている
ので、災害時にも利用できると思う。

スカイタウン成田周辺の放置自転車が多いので、対策をしてほしい。

オンデマンド交通が利用しにくい。
割引券などがあればあると、利用が増えるのでは。
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オンデマンド交通の運行台数を増やしてほしい。利用料金（500円）も高いと感じ
ている。福祉にもっとお金をかけてほしい。

遠山地区の交通量が増えているのに、附属病院が開院するとさらに混雑し、成
田駅方面まで行くのに時間がかかる。インフラを整備してほしい。

市内に農村地帯もあり、グリーン・ツーリズムや里山ツーリズムができる。トランジッ
トで何時間も滞在している方が、住民と触れ合える場所があると良いが、交通アク
セスが重要。

学校跡地の利用を活発にするには、交通アクセスが重要だと思う。トランジットの
外国の方や市民の利用が増えると思う。

自然豊かな場所で子育てをしたいという方が多く、その場所が遊び場になれば、
バスなどで行く人が増える。子ども達だけではなく、海外の方も行ける場所になれ
ば成田全域の経済発展になると思う。

中台プール
改修工事

9月定例会で改修工事に係る約5億円の補正予算の議案が、附帯決議が付い
て可決されたが、なぜ早急に決めなければならないのか。稼働床になるようだ
が、市民が望んでいるプールなのか。

ごみ 事業者が、夜に地域のごみステーションにごみを捨てている。

子ども食堂 市から保険料だけでも出してほしい。

新市場
新市場の輸出拠点化について、大量に輸出しないと黒字にはならない思う。
もっと検証結果などを市民に公開してほしい。

JR成田駅参道口の一般車の乗降場が朝夕混雑している。中央のロータリーを解
放してほしい。

JR成田駅参道口のロータリーについて、通勤通学時間帯は送迎の車両で渋滞
し、乗降場が機能していない。

ニュータウン内の緑道のトンネルの耐震が不安である。

住宅の耐震診断は、どのように実施すればよいのか。
　→（回答）市に登録された住宅耐震診断士に依頼し行う場合に、耐震診断に
要した費用の一部を助成していますが、詳しくは建築住宅課へお問合せくださ
い。

児童虐待防止等のため、入学説明会で子育てについての映画を上映してほし
い。

家庭に問題がある子どもに対して、ソーシャルワーカーを配置するなどのサポート
が必要だと思う。
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中央公民館にグランドピアノがあると良い。
2階の電子ピアノはずっと壊れたままで、視聴覚室のピアノも調律されていない。

中央公民館は音響設備が古い。壊れたテーブルを使用している。大学へ百何十
億もお金をかけて、市民は置き去りにされている。

審議会等における、議員の傍聴が少ない。委員から多くの意見があり勉強になる
と思うので、もう少し傍聴してほしい。

財政のバランスについて、議会でしっかりチェックしてもらいたい。

新市場が開場してからの運用益について、議会で議論してもらいたい。

超高齢化社会の中で、介護医療・在宅医療について先進的な取り組みをしてい
る自治体がある中で、成田市は遅れていると感じている。視察に行く先も先進自
治体を視察して成田市に取り入れて欲しい。

議会だよりに掲載されている議員ごとの審議結果について、「反対」とした議員の
理由を掲載してもらいたい。議員の考え方がわかっていいと思う。

安心して仕事が続けられるような環境整備が必要。市議会と市内の企業と意見
交換等を行うと良いと思う。

開催日が休日では子育て世代は参加できない。
議員が出向いて、現場の生の声を聞いてほしい。

議員が、スーツを着ない方が良い。

若い人が参加しやすい議会の意見交換会を行ってほしい。

議会で議論された内容の説明を説明してほしい。
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